

Lunes 05 de agosto de 2024 - 09:51 AM

Ecopetrol confirma hallazgo de gas en el pozo Uchuva-2 en el mar Caribe

Los proyectos de gas costa afuera representan posibilidades para que Colombia garantice la autosuficiencia.



Ecopetrol y Petrobras iniciaron la perforación del Pozo Uchuva-2 para establecer la dimensión del descubrimiento de gas en el Bloque Tayrona. //Cortesia

Este lunes, 5 de agosto, Ecopetrol informó que el pozo delimitador Uchuva-2 confirma la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2022 con la perforación del pozo Uchuva-1. Este pozo aporta información significativa para el desarrollo de esta nueva frontera de producción de gas en el Caribe colombiano y refuerza el potencial gasífero para la región.



Exportaciones cayeron 2,9 % en el primer semestre en Colombia: ¿Qué causó el balance negativo?



Procuraduría pide alternativas para que precio del Acpm no suba: aumento sería de \$2.000 a \$3.000

Cabe recordar que el pozo Uchuva-2 está ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 31 kilómetros de la costa. La perforación es de 804 metros de profundidad de tabla de agua, comenzó el 19 de junio pasado. **Lea también: "Nos jugamos la transición energética": Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas**

En este consorcio se encuentra Petrobras, como operador y una participación del 44,4 %, mientras que Ecopetrol tiene el 55,6 %. Según informó la estatal colombiana, el consorcio seguirá trabajando en la perforación hasta alcanzar la profundidad prevista para "poder caracterizar las condiciones de los yacimientos encontrados".

"Ecopetrol viene intensificando su trabajo para consolidar un portafolio robusto de proyectos costa afuera, con el fin de contar con una nueva oferta de gas natural que responda a las expectativas de la seguridad y la transición energética en el país", informó la compañía.

Los resultados que se vienen dando han sido posibles gracias al trabajo conjunto con autoridades nacionales y regionales, así como al conocimiento y experiencia aportado por cada uno de los socios del consorcio.

"Es muy satisfactorio para Ecopetrol poder confirmar que vamos por la senda correcta para que los colombianos puedan contar con nuevas fuentes de gas natural antes de que termine la década. Este anuncio nos confirma que el Caribe colombiano tiene una provincia gasífera importante que ofrecerá seguridad energética para el país", explicó Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera de Ecopetrol.



Infografía de la zona donde se perforará el pozo gasífero Uchuva -2, costa afuera cerca al sur de La Guajira y al frente de las costas de Santa Marta. // Cortesia

El abastecimiento

Este anuncio se da en medio de la compleja situación que vive el país por la falta de oferta de gas local para cubrir la demanda de los próximos años.

Tendencias



Aitana rompió en llanto en pleno concierto: ¿terminó con Sebastián Yatra?

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Aitana rompió en llanto en pleno concierto: ¿terminó con Sebastián Yatra?
- 2 "Es una promesa que parece defraudada": Estudio raja lucha contra la corrupción en Gobierno Petro
- 3 Balacera dejó un muerto y dos heridos en medio de un operativo del Gaula
- 4 Anuncian cortes de energía en Giron y en Floridablanca
- 5 Certificación RETIE: ¿qué es y cuál es su importancia?

Noticias del día



BUCARAMANGA Las vías principales de Santander con peor señal celular

Multimedia



OLA VERDE Video | Avistado un huemul, ciervo en peligro de extinción, en la zona más austral de Chile

En diálogo reciente con *Vanguardia*, Luz Stella Murgas, presidenta de la Asociación Colombiana de Gas Natural, Naturgas, había explicado la importancia de los proyectos costa afuera de gas para retomar la autosuficiencia de gas natural.

"(...) tenemos un potencial de reservas que descubrimos en el mar Caribe. Los proyectos costa afuera que son los únicos que tienen la capacidad de revertir la situación actual y permitirnos retomar la autosuficiencia en el mediano plazo. Eso significa que definitivamente tenemos que trabajar conjuntamente para anticipar el desarrollo de los proyectos costa afuera", dijo la presidenta de Naturgas.

"Principalmente, hay un proyecto que queda en el mar Caribe que hoy es operado por Petrobas que es alrededor de un descubrimiento asociado a un pozo que se llama Uchuva. **Sería el proyecto que de manera más temprana** podría agregar moléculas de gas al mercado", dijo recientemente la presidenta Luz Stella Murgas.

Sobre las necesidades para el desarrollo del proyecto, la dirigente de Naturgas recordó la necesidad de las licencias y permisos respectivos para la construcción de la infraestructura. "Ese proyecto requiere que tanto la licencia ambiental para la infraestructura como las consultas previas que se requieren para construir la misma estén cerradas y expedidas antes del primer trimestre del año 2025. Una vez se obtenga la licencia y las consultas, lo que haríamos es pasar a contratar las obras para construir el gasoducto que uniría ese punto en el **mar Caribe** a la infraestructura en tierra que hay en La Guajira para poder contar con este gas en el sistema de transporte nacional", dijo Murgas.

Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [gas](#)

Elija a *Vanguardia* como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).



Luis Álvaro Rodríguez Barrera

[Contenido del Autor](#)

[X](#) Luis_Alvaro_R [✉](#) Irodriguez@vanguardia.com

Periodista egresado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga. Llegó a *Vanguardia* en octubre de 2022, donde hizo parte de la sección Área Metro. Actualmente integra el equipo web de esta redacción, escribe para *Séptimo Día*, colabora con la Unidad Investigativa y brinda apoyo en las transmisiones en directo.

Lea también



SERGIO ARENAS
ICPET: transición energética



VÍCTOR SOLANO
Santander, clave para la transición energética



NACIONAL
"Ecopetrol debe generar energía eléctrica": Presidente Petro en lanzamiento de Icpet en Piedecuesta



NACIONAL
¿Subirá el gas? Presidente de Ecopetrol dice que el gas podría aumentar en próximos meses

[Taboola Feed](#)



Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Grupo Aval [Regístrate]

[EQTR](#) | Patrocinado



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

[TEUG](#) | Patrocinado



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo

[EQTR](#) | Patrocinado



Invima aprueba en Colombia píldora de adelgazamiento famosa en el...

[Portal Salud CO](#) | Patrocinado

[Conoce más](#)



Compra CFD de Grupo Aval con solo \$200 y comienza a ganar

[Mercados de Capital](#) | Patrocinado

